
議事要旨 令和４年度 第２回霧島市公民館運営審議会 

 

次第１ 開会のことば 

 

次第２ 教育委員会あいさつ 

 

次第３ 委員長あいさつ 

 

次第４ 協議 

（１） 令和４年度霧島市公民館定期講座の状況について 

      公民館定期講座の応募結果、実施状況を報告 

 

（２） 令和４年度公民館短期講座の状況について 

      公民館短期講座の応募結果、実施結果を報告 

  

（３） 令和４年度まなびフェスタについて 

      まなびフェスタの実施計画を説明 

   

（４） 令和５年度公民館定期講座募集について 

      公民館定期講座の実施計画を説明 

     【主な質疑応答】 

   委 員：コロナも段々収束の気配となってきたが、これからの公民館講座についてはコ

ロナ以前に戻すような形で進めていくのか、それとも今までどおり状況を見な

がら実施していくというところなのか。 

     事務局：５月８日には現在の感染法上のコロナの位置づけが２類相当から５類相当に引

き下げになることがはっきりしていること等国の方針を踏まえ、市全体とし

て、社会通念上許される範囲で、可能な限りコロナ以前の状況に戻して様々な

行事はやっていくということで取り組んでおり、公民館講座もそのような方向

性で今後やっていくことになる。 

 

（５） 自主講座の支援について 

 

次第５ その他 

・ 霧島公民館の移転について 

・ 福山公民館の複合化について 

・ 拠点公民館の在り方等について 

 

次第６ 閉会のことば 


